

Quincena del Corazón Saludable

El Ayuntamiento apuesta por más desfibriladores, formación continua y campañas de concienciación

El Ayuntamiento de El Prat va a instalar once nuevos aparatos desfibriladores en equipamientos culturales y cívicos, que se añadirán a los ya existentes en los centros deportivos, vehículos de la Policía Local y mercados.

También se ha activado un mapa en el web municipal donde se geolocalizan los desfibriladores existentes en la ciudad, tanto los situados en centros públicos como privados, a fin de facilitar su uso en caso de emergencia.

El Ayuntamiento hace años que ofrece formación gratuita sobre el uso de los desfibriladores en escuelas e institutos



Taller gratuito de primeros auxilios y reanimación cardiopulmonar a profesorado de El Prat por parte de personal de la Cruz Roja.

personal docente y AMPA), entidades, etc.

Asimismo, a finales de mayo se realizará la 1ª Quincena del Corazón Saludable, a fin de acercar a la ciudadanía los desfibriladores y las técnicas básicas de

a los días mundiales de la hipertensión arterial y del tabaquismo, principales factores de riesgo para el corazón, se realizarán diversas actividades que se pueden consultar en el apartado "Personas / Vivir en salud" del web municipal